

# Polresta Magelang Gelar Apel Pengamanan Indonesia Tipitaka Chanting dan Asalha Mahapuja 2568 BE/2024

Agung widodo - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Jul 14, 2024 - 20:07



*Foto: Saat Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K, M.H Apel Pengamanan di Lapangan drh. Soepardi Kota Mungkid, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Minggu (14/07/2024) pagi.*

MAGELANG- Tipitaka Chanting dan Asalha Mahapuja 2568 BE/2024 dilaksanakan di Candi Mendut dan Candi Borobudur, dan pengamanan acara

tersebut dilaksanakan oleh Polresta Magelang.

Apel pengamanan di hari ketiga kali itu dipimpin oleh Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K, M.H. di Lapangan drh. Soepardi Kota Mungkid, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Minggu (14/07/2024) pagi.



Dihadiri oleh Wakapolresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H., Kabagops Polresta Magelang Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., para Kasat Polresta Magelang. Serta para personel yang terseprint pengamanan Indonesia Tipitaka Chanting dan Asalha Mahapuja 2568/2024.

Apel diikuti oleh personel Polresta Magelang sebanyak 553 orang, Tim Jibom Den Gegana 7 orang, anggota TNI 30 orang, Dishub 30 orang, Satpol PP 10 orang. Total kekuatan pasukan sebanyak 630 orang.

Dalam arahnya, Kapolresta Magelang mengucapkan syukur karena dapat melaksanakan Apel Pagi dalam rangka pengamanan kegiatan Tripitaka Chanting dan Asalha Mahapuja 2568 BE/2024. Dikatakan kegiatan tersebut adalah kegiatan rutin tahunan yang sudah sering dilakukan.

“Untuk itu tidak perlu saya pertegas kembali apa yang sudah menjadi tugas dan kewajiban rekan-rekan dalam melaksanakan tugas pengamanan,” tandasnya.

Disampaikan Kombes Pol Mustofa, untuk rute prosesi hampir sama dengan Waisak yaitu dari candi Mendut menuju candi Borobudur. Bagi personel yang ditunjuk sebagai Padal (Perwira Pengendali) untuk memastikan kehadiran anggota sesuai dengan sprint untuk penempatan lokasi.



“Silahkan kolaborasi antara TNI-Polri, Dishub maupun Satol PP untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat agar kegiatan ini dapat berjalan aman dan lancar,” pungkas Kombes Pol Mustofa.

Setelah apel selesai dilanjutkan dengan Tactical Floor Game (TFG) pengamanan jalur Prosesi dari Candi Mendut menuju Candi Borobudur.

Sebelum pelaksanaan acara dan kirab, Unit Jibom Sat Gegana Brimobda Polda Jateng telah melakukan sterilisasi di Candi Mendut dan Taman Lumbini Candi Borobudur. Dengan tujuan Tipitaka Chanting dan Ashala Mahapuja dapat berjalan aman dan lancar. ( Humas)